



Se lograron resultados históricos a favor del pueblo de Veracruz en el primer año de la LXV Legislatura: Sergio Gutiérrez Luna

A unas horas de concluir su encomienda como presidente de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez Luna destacó los resultados que se alcanzaron durante el primer año de la LXV Legislatura en materia de bienestar social a favor de los grupos más vulnerables de Veracruz y México.

Gutiérrez Luna mencionó que, con la reorientación del gasto público hacia un verdadero sentido social, ahora son más familias veracruzanas y mexicanas beneficiadas con los apoyos económicos que brinda el Gobierno Federal a través de la Secretaría de Bienestar.

http://www.terceralinea.com/se-lograron-resultados-historicos-a-favor-del-pueblo-de-veracruz-en-el-primer-ano-de-la-lxv-legislatura-sergio-gutierrez-luna/